



Pastoral del Obispo de Tenerife sobre las fiestas de invierno

Los diarios de Tenerife «El Día» y «La Tarde» en sus ediciones del pasado seis de febrero publican el texto de una exhortación pastoral del nuevo Obispo de aquella Diócesis Dr. Luis Franco con motivo de las fiestas de invierno, cuya lectura recomendamos, pues a nuestro entender constituye un documento muy ecuánime, lleno de sinceridad y de sabias y acertadas orientaciones morales para los católicos. En uno de los párrafos dedicados a las fiestas dice textualmente:

«La Iglesia no se opone ni es enemiga de las Fiestas, que organizan los hombres.

Este principio también es evidente. La Iglesia tiene un historial con una riqueza inmensa de fiestas, que Ella misma ha organizado a través de sus 20 siglos de existencia para bien de sus hijos. Además Ella saneó y cristianizó las fiestas de la antigua sociedad pagana.

La Iglesia es la Madre más tierna y solícita que tenemos los hombres en la tierra; es la Madre más sabia y comprensiva. Advierte perfectamente que somos seres sociales, vinculados a unas relaciones ineludibles de todo orden; que somos un compuesto de alma y cuerpo con todas sus múltiples y complejas exigencias; que somos sujetos de intercambios culturales, artísticos, literarios, deportivos...; que el trabajo continuo y pesado agota las fuerzas de nuestro cuerpo y fatiga los esfuerzos del espíritu; que estamos en un valle de lágrimas y necesitamos dulcificar sus amarguras; que nuestra vida en la tierra es un desierto, camino de la Patria; y que las sanas y honestas expansiones suavizan las punzadas de sus espinas. Todo esto y mucho más tiene presente nuestra Madre la Iglesia; por ello, ni se opone ni es enemiga de las fiestas.

La Iglesia es enemiga irreconciliable de la profanación de las fiestas; de los desórdenes de las fiestas; de las inmoralidades.
(Para a última página)

Pesqueros polacos y rusos trabajan en el banco africano

LAS PALMAS. — Arribó a nuestro puerto un moderno pesquero polaco, que ocupó atraque en el lado norte del muelle de Santa Catalina. Se trata del «Jan Turlejski», de 618 toneladas brutas y 216 netas. Llegó de Gdynia para dirigirse a aguas del Senegal y Mauritania, donde permanecerá varios meses dedicado a investigaciones y actividades relacionadas con la pesca. Lo manda el capitán W. Gorzadek, y trae una tripulación de 56 hombres, entre los que figura un grupo de 30 estudiantes que realizan prácticas. Pertenecen a la Escuela de Pesca de aquel país.

Estos alumnos van uniformados y su presencia en las inmediaciones del parque de Santa Catalina dio una nota animada.

Desde hace unas semanas están llegando al Puerto de la Luz algunos pesqueros polacos que se dirigen al banco africano, donde tampoco es desconocida la presencia de numerosa flota pesquera rusa, que cuenta con un gran buque factoría.

Perecen una madre y diez de sus hijos en un incendio

CHANDLER (Quebec, Canadá) — Una señora y diez de sus doce hijos han muerto a consecuencia de un incendio declarado en su casa de esta ciudad, en la península de Gaspé, a unos quinientos kilómetros al noreste de Quebec.

Fernando Dupuis, el padre de la familia, y los otros dos hijos restantes pudieron a duras penas sobrevivir al siniestro, ocurrido, según anuncia la Policía, por la explosión de una estufa de petróleo.

Noticia en relación con el Estatuto de funcionarios

En la ampliación de la referencia del último Consejo de Ministros un periodista preguntó al señor Fraga Iribarne si el Estatuto de Funcionarios iba a ser sometido a la consideración del Consejo de Ministros, respondió que el citado Estatuto está ya informado por el Instituto de Estudios Políticos y el Consejo de Estado y en estos días el texto del mismo va a ser repartido para su estudio.

La noticia, pues, no dudamos ha de complacer a nuestros lectores por cuanto en dicho Estatuto figuran importantes mejoras para los funcionarios públicos españoles.

Pavorosos efectos de la sequía en Buenos Aires

Millares de cabezas de ganado han muerto de hambre y sed

BUENOS AIRES. — Una gran zona agraria, tan extensa superficialmente como la tercera parte de la península Ibérica, ha sufrido durante el último año los efectos de una dramática sequía. Buena parte de la provincia de Buenos Aires (parte sur), la zona meridional de la provincia de Córdoba, un sector de la provincia de Santa Fe y casi la totalidad de las provincias de Neuquén y de La Pampa, han visto languidecer sus economías como consecuencia de la falta de lluvias, por los excesivos calores y por el régimen de vientos. Muchos agricultores renunciaron a sacar las máquinas de sus hangares para recoger la cosecha por ser nulo o casi nulo el índice de producción. Millares y

millares de cabezas de ganado, principalmente vacuno, han perecido de hambre y de sed. Los agricultores de las zonas afectadas han tenido que solicitar moratorias en sus pagos y nuevos créditos para hacer frente a la situación.

El Gobierno, ante la dramática situación planteada, ha tenido que declarar el estado de «grave emergencia», a fin de evitar, entre otras cosas, los desmanes de los «cuatrerros» o ladrones de ganado. De otra parte, están intensificándose las campañas sanitarias para evitar las plagas agropecuarias. La tremenda sequía ha costado en un año a la Argentina más 16 000 millones de pesos. Ha constituido, en suma, una verdadera catástrofe nacional.

Debe elevarse el tope de exención del impuesto de Utilidades hasta las 60 mil pesetas al año

Peticiones del Sindicato español al Gobierno

Los Sindicatos elevaron al Gobierno una petición para reducir el Impuesto de Utilidades. Fue uno de los temas adoptados en la asamblea de las comisiones permanentes de las secciones sociales de los Sindicatos Nacionales y Junta Nacional de Hermandades celebrada en octubre del año pasado.

El acuerdo sindical sobre la exención del impuesto sobre el trabajo personal (Impuesto de Utilidades) dice textualmente: «Modificación del impuesto sobre el rendimiento del trabajo personal, elevando el tope de exención de 25.000 pesetas anuales a 60.000. A partir del

tope de exención sólo deberá tributarse por la cantidad que excede y no por la totalidad, como viene sucediendo. Deberá establecerse una reducción progresiva por cada hijo y no a partir de los cuatro, como se aplica en el impuesto general sobre la renta.»



LA VIDA EN EL PUERTO



Mallorca adquirirá patatas en Lanzarote

Otros dos pesqueros franceses en puerto

El buque frigorífico «Arano» descargó 6.000 cajas de pescado congelado

Diecisiete motopesqueros peninsulares nos visitaron la pasada semana

Hemos sabido que la isla de Mallorca esta interesada en importar patatas lanzaroteñas, dada su excelente calidad. Por de pronto sabemos que ya, desde Palma, se ha solicitado un primer embarque de 200 toneladas a cuyo fin nos visitará un buque especial que será despachado para el citado puerto mediterráneo.

170 TONELADAS DE PAPAS PARA LAS PALMAS

En el transcurso de la última semana ha sido muy sensible la escasez—y carestía— de patatas en Las Palmas, dando lugar a una reunión de las autoridades para resolver el problema. El alcalde de aquella ciudad, señor Ramírez Bethencourt, dio cuenta de que ya habían llegado 50 toneladas de papa lanzaroteña, y que en la presente se recibirían otras 120 toneladas de la misma proce-

dencia. La patata de Lanzarote, pues, ha tenido este año mucha demanda en el mercado nacional y extranjero.

MAS PESQUEROS FRANCESES

Durante la pasada semana recalaron en dos ocasiones (el miércoles y el sábado), el buque congelador francés «Gambie» y el sardinal de la misma nacionalidad «Petit Pascal», asiduos visitantes de nuestro puerto, que efectuaron pequeñas obras de reparación en sus artes de pesca y se aprovisionamiento de viveres frescos. Los barcos de esta prestigiosa naviera gala han elegido Arrecife como estación auxiliar mientras trabajan en la costa africana.

130 TONELADA DE PESCA DO PARA «FRIGORSA»

En la tarde del viernes recaló de la costa de Africa el buque frigorífico «Arano», con base en este puerto, que pasó a tomar atraque en el muelle de ribera en donde procedió a la descarga de 120 toneladas de pescado congelado para la industria local «Frigorsa». Por cierto que dicha industria se está haciendo ya pequeña, debido a los importantes contingentes de materia prima que le vienen suministrando los numerosos barcos de su flota «Pagosa», últimamente incrementada con la

(Pasó a séptima página)

Hoy llegará un barco transporte francés

La casa consignataria «Aucón» nos comunica que hoy martes es esperado en nuestro puerto el buque transporte francés «Ele», para tomar una partida de sardinas congeladas que le transbordará el barco de la misma nacionalidad «Gambie». Es la primera escala que el «Ele» realiza en nuestro puerto.

HOJA DE CARIDAD

El joven paralítico de Guatiza ya anda con su aparato ortopédico

Ultima petición de donativos

El joven Santos ya anda con el aparato ortopédico que tan generosamente le costó el pueblo lanzaroteño mediante donativos de ocho mil pesetas recibidos en «ANTENA», incluyendo el reloj de oro que regaló la joyería y platería «Universal». Sin embargo, esto ha sido después de un nuevo viaje del muchacho a Tenerife con su madre (regresó el domingo), pues debido al tiempo transcurrido para lograr el dinero necesario el aparato hubo de modificarse con un nuevo viaje a Santa Cruz del paralítico de Guatiza. Dicho viaje y gastos de modificación del equipo ortopédico ha ocasionado otro gasto de 800 pesetas que esperamos sea cubierto por la generosidad de nuestros lectores con donativos que podrán ser entregados en la Redacción de «ANTENA», o al párroco de Arrecife, Rvdo. D. Ramón Falcón Pérez.

El problema de la pesca en Mauritania en vías de solución

Comisión de armadores lanzaroteños en Port Etienne

Ha regresado de Port Etienne (Mauritania) una comisión de armadores de Lanzarote integrada por don Domingo Lorenzo García, don Tomás Toledo Suárez y don Manuel Jordán Martínón, que marchó a aquel país en viaje particular con objeto de formalizar y puntualizar la posibilidad de trabajo de nuestros barcos en aguas mauritanas, faena que vienen efectuando ininterrumpidamente desde el pasado siglo. En la referida ciudad celebraron varias y amistosas entrevistas, entre otras personalidades con el secretario del Gabinete del Presidente, Director General de Pesca y Consejero Económico del Gobierno, quienes han prorrogado por cinco meses la autorización de que nuestra flota continúe efectuando allí las capturas en tanto se arbitre una fórmula que satisfaga las aspiraciones de ambas partes, y que será ulteriormente expuesta a la consideración de los gobiernos mauritano y español por si estimasen su aprobación. Parece ser la aspiración del Gobierno de Mauritania que los bar-

cos de Lanzarote que pescan en sus aguas jurisdiccionales vendan allí sus cargamentos, excepto los que trabajen en la bahía de El Galgo que podrían desembarcar sus capturas en Canarias. Esta medida no afectará a las pequeñas falúas, que podrán trabajar y vender sus cargamentos libremente. Por las autoridades mauritanas se han dado toda clase de facilidades y prioridad a estas embarcaciones españolas, en el futuro arreglo, a pesar de que dichas autoridades han recibido ofertas muy interesantes de otros varios países eminentemente pesqueros, y es que los armadores y pescadores canarios son muy apreciados en el nuevo y joven país, pues no en vano llevan ya más de 70 años frecuentando sus aguas.

Mucho nos congratulamos de la excelente disposición y buena voluntad de la floreciente nación africana en la solución del problema planteado, y esperamos esta solución beneficiosa y conveniente por ambas partes.

Estuvo en Arrecife el Jefe Nacional de la Comisaría de Extensión Cultural

En el avión de Iberia de la mañana de anteayer domingo llegó a nuestra ciudad el Jefe Nacional del Servicio de Educación y Cultura de Organizaciones y del Servicio de Misiones Educativas de la Comisaría de Extensión Cultural don Félix Ezquerro Núñez, a quien acom-

pañaba el Delegado provincial de Organizaciones, señor García Rán Román. Sobre la estancia y misión del señor Ezquerro en Lanzarote informaremos en nuestra próxima edición. El domingo por la tarde regresó a Las Palmas por vía aérea.

Entró, remolcado, el pesquero de Huelva «Gómez Pinzón»

En la mañana del viernes entró en puerto, remolcado por el «Prendes Eme», el motopesquero con base en Huelva «Gómez Pinzón», que cuando iniciaba sus faenas de pesca en la costa africana enredó un cabo en la hélice que le imposibilitó la navegación. Sus consignatarios en esta plaza, los señores Manchado y Cabera, nos informan que en el mismo día fue solicitado el concurso de un hombre rana que momentos después dejaba expedita la hélice del barco, haciéndose por la noche a la mar. Cuando sufrió la avería solamente llevaba a bordo 20 cajas de gambas. Ambas unidades visitan Arrecife por primera vez.

EL «YOLANDA», DE CADIZ, AVERIADO

Otro barco que sufrió averías la pasada semana fue el motopesquero de Cádiz «Yolanda», que que quedó navegando a la deriva al sur de Fuerteventura por rotura de dos pistones de su motor. Así permaneció dos días, hasta la mañana del sábado en que logró repararla y escoltado por el «Mercedes y Récora» continuó viaje al citado puerto andaluz. Se pensó remolcarlo hasta Arrecife por mediación del «Villa de Güimar», pero, por causas que ignoramos, se desistió de esta idea.

COLABORADORES DE «ANTENA»

EL FOTOGRAFO

Por Facundo Perdomo

Existe una general creencia de que el obtener una foto está limitado a poseer una máquina para tal menester y saber manejarla. Y no es que esa opinión generalizada carezca de verdad: ello es muy cierto. Sin embargo, es esas captaciones de la realidad se operan muchas diferencias. ¿No ha visto usted nunca una foto que parece «viva», o la reproducción de un paisaje lleno de verismo? Seguro que sí. Que se habrá admirado ante tales realizaciones. ¿Y fotos «muertas», y panorámicas sin decir nada? Afírmelo también.

Pues bien. Sepa usted, lector amigo, si ya no lo sabía, que el fotógrafo de renombre nace con esa cualidad. Trae al mundo ese don específico y exclusivo de su manera de ver y sentir las cosas. Si se le destaca y busca, es porque lleva a su quehacer la vivencia de los seres y las cosas. Una misma imagen, idéntica estampa campestre, saldría en la reproducción fotográfica según sea la cualidad sensitiva de su autor: porque, yo, sin ser ni tener esa propiedad, reconozco diferencias muy pronunciadas en lo que siendo igual veo distinto en grado superior. Y es ahí en esa superioridad de captación y enfoque de lo que se quiera gra-

bar donde se ve al artista cierto, indiscutible: nacido para merecer ese atributo singular.

Aunque parezca cosa extraña, el fotógrafo que es un verdadero artista por naturaleza, por don divino, da a todo lo que retrate la vida y sentimientos (también las cosas lo tienen) que lleva dentro de su ser. Por eso, siempre que veamos una buena realización fotográfica, pletórica de vida y naturalidad, digamos: obras de un artista son. Y el arte no se aprende, lo más, cultivarse, mejorarse en lo técnico, mas nunca en lo emotivo y sentimental: en lo hermoso y digno de alabanza.

San Bartolomé de Lanzarote, febrero de 1963

SE VENDE

Furgoneta Vanguard Standard. Informes. Alberto Mendoza Guzmán, Luis Morote, 4 Arrecife

SE VENDE

casa recientemente construída con llave en mano, para informes calle Triana, 55

Se vende

solar en Santa Coloma de unos 160 m². junto a la panificadora de Carmelo López

Las lluvias en Fuerteventura

Por Juan José Felipe Lima

Aunque uno quisiera, no podría ni lo dejarían hablar de otra cosa. En algunos pueblos de la isla hace treinta años que no llovía como ahora. En otros, menos, y en algunos pocos, como sucede en Tetir, aún no ha caído la suficiente agua; pero de todos modos la situación de Fuerteventura es estupenda, porque las aguas, además de abundantes han sido reposadas, de las que no hacen destrozos. La media recogida en la mayor parte de la isla, oscila entre los 200 y los 250 litros por metro cuadrado y las tierras han saciado su sed de lustros. Recordemos que llovió en noviembre, volvió a llover en diciembre y ha vuelto a hacerlo en enero y en lo que va de febrero y, aparte los chaparrones, han seguido apareciendo chubascos esporádicos más o menos fuertes que han producido el milagro de que los barranquillos, las majadas y los barrancos entonasen su alegre canción. Podemos considerar que en las zonas de agua de riego, el caudal de los pozos está asegurado para un par de años más y, en cuanto a las de secano, porque también tienen derecho a pensar en cosecha segura, en particular en los arenados.

tar todas las predicciones, incluyendo la de la «Cabañuela de las Dueñas», oiremos hablar de los años de treinta y uno, de veinte, o del ochenta y cuatro, con amorosa nostalgia, a veces con veneración, casi. En adelante tendremos que incorporar otro: el sesenta y tres, que ha entrado por la puerta con todos los hombres.

Pinito del Oro, que pasó una corta temporada entre nosotros, tuvo hace unos días, hablándonos del agua que bajaba camino del mar por Puerto del Rosario, una frase realmente gráfica. «Se me imagina—decía la reina mundial del circo—que esto que va, reptando casi, lentamente, camino del mar, es un caudal de oro viejo legítimo, cuyo color tiene». Y es verdad, pensamos nosotros. Auténtico ORO VIEJO, que ha regado nuestros campos. Una especie de mensaje del cielo, de paz, de alegría y de seguridad.

Puerto del Rosario, febrero de 1963

Tubería galvanizada de importación

ALMACENES REYES HERMANOS

Lea "ANTENA"

En Fuerteventura, cuando llega el invierno, después de ago-

AVISO A LOS SRES. EXPORTADORES

BUQUE FRUTERO DIRECTO A BARCELONA

Nos complacemos en comunicar a los señores exportadores que el día 27 del presente mes zarpará desde este puerto en VIAJE DIRECTO A BARCELONA una motonave frutera, inaugurando una línea semanal regular. Al mismo tiempo les participamos que el flete estipulado, incluidos gastos de operaciones de carga e impuestos de salida, será de 667 ptas. tonelada.

PARA INFORMES: Su consignatario en esta plaza MATIAS GARCIAS FRANQUIS, Quiroga, 4 - Teléfonos 92 y 448 - ARRECIFE DE LANZAROTE

CARNET SOCIAL

REGRESO DE AUTORIDADES.—Después de asistir a las Jornadas Municipalistas Locales clausuradas el viernes en Las Palmas, han regresado el Delegado del Gobierno don Santiago Alemán, teniente de alcalde del Ayuntamiento de Arrecife don Leopoldo Cabrera y concejal don Antonio López Suárez.

OTROS VIAJEROS.—Marchó a Alicante el industrial don Miguel Linares Lloret.

—De Madrid llegó el ingeniero naval don Manuel Díaz Rijo.

—A la Península hizo viaje el funcionario de Telégrafos don Víctor Luis Hernández Costa.

—Regresó de Las Palmas la señorita Antonia López.

NATALICIOS.—Ha dado a luz un varón, cuarto de sus hijos, la señora esposa del Práctico del Puerto don Antonio Sivera Pascual, de soltera María Isolina Nantes Costas.

—También ha dado a luz un niño don Juana Garcés Berriel, esposa de don Fernando Carmona Sequero.

PROXIMA BODA.—En la iglesia de los RR. PP. Salesianos de Las Palmas se celebrará el 7 de marzo el enlace matrimonial de la señorita Ana Rosa Brito Lasso con el doctor don Miguel Roca Suárez Fiol.

MATRIMONIOS.—En la mañana del domingo tuvo lugar en la iglesia parroquial de San Ginés de esta ciudad el enlace matrimonial de la señorita Petra Umpierrez Cabrera con don Julio López Soto. Bendijo la unión el Rvdo. don Ramón Falcón y actuaron de padrino los señores de Barambio. Felicitamos al nuevo matrimonio.

—En la tarde del citado día y en el mismo templo contrajo matrimonio con la señorita Hilda Fontes Betancort el funcionario de la Estación Radiotelefónica de Costa de esta capital don Jesús Méndez Baute. Los invitados fueron obsequiados en el domicilio de la novia. La nueva pareja ha marchado por vía aérea a Tenerife en donde pasará la luna de miel, que le deseamos sea eterna.

OPOSICIONES.—En reñidas oposiciones ha obtenido plaza en el Cuerpo General de Aduanas el joven don Antonio Bazán Palomeque, hijo del administrador del Puerto Franco de Arrecife don Antonio Bazán Ucelayeta. Ha sido destinado a Bilbao.

FIESTAS SOCIALES.—Las fiestas sociales a celebrar la próxima semana en el Casino Club Náutico y Circulo Mercantil serán amenizadas, respectivamente por las orquestas «Los Apaches» y «Mejías».

EN SERIO Y BROMA

EL VIEJO CARNAVAL

(Dedicado a Casiano)

Ya vienen los Carnavales como vienen cada año; pero... ya no son los tales como lo fueron antaño. Fue el carnaval de nosotros superior al de El Brasil y al que, ahora, se celebra en la playa de Estoril. Fueron, sí, los principales esos nuestros carnavales; mejores que los de Niza. Desde el domingo hasta el mar-

tes y el miércoles de ceniza, máscaras por todas partes. De El Redacto a Puerto Naos y de el Muelle a La Mareta todos iban disfrazados y tapados con careta. Ninguno, aquí, fue matao

Por EGO SUM

como, en Brasil, ha pasado. Ninguno perdió la vida por causa de un altercado. Hubo, siempre, a gún vendado, pero, pronto fue curado. Por causa de Carnavales nunca hubo, aquí, defunciones, ni, de gravedad, hubo nada. Los Guardias Municipales arreglaron las cuestiones con el agua oxigenada y el Cuarto de los Ratones.

—o—
¡Ya vienen Los Carnavales como vienen cada año; pero... ya no son los tales como lo fueron antaño!

Arrecife, febrero de 1963

SIN MOLESTARSE

Podrá usted hacer un buen regalo. Pegue una etiqueta con la dirección de su amigo en un ESTUCHE DE BOTELLAS DE VINO MALVASIA CHIMIDAS y factúrelo por vía aérea con destino a cualquier CIUDAD ESPAÑOLA o población extranjera que desee. Iberia lo entregará en propio domicilio del destinatario.

Podrá adquirirlos en los siguientes establecimientos: «Hermanos Guerra» (central y sucursal), Comestibles «La Plazuela», ultramarinos «Espino y Clavijo», bazar de Artesanía (Parque Municipal), víveres «Gualupe» y cafetería «Brasilia».

EL OBSEQUIO MAS APRECIADO POR SU AMIGO FORASTERO

Al pedir cerveza

Exija LA TROPICAL

Para LANZAROTE

El gran camión alemán M. A. N.
El práctico JEEP

GRANDES FACILIDADES DE PAGO

Informes: Sucesores Manuel de la Cruz. Franco, 3 Arrecife

CIRCULO MERCANTIL

SOCIEDAD CENTENARIA DE CULTURA Y RECREO

AVISO IMPORTANTE

Por una sola vez y con carácter extraordinario se acordó en Junta General de 10 del actual que a partir de esa fecha y hasta el 28 del actual sean admitidas solicitudes para figurar como Socio de Número de esta Sociedad, a los jóvenes que lo deseen y que se hallen comprendidos entre los 18 y 25 años, con una CUOTA ESPECIAL REDUCIDA consistente en una aportación de 500 Ptas. por una sola vez.

A quienes pueda interesar, se ruega pasen por Conserjería, donde les informarán sobre los documentos que son precisos para poder presentar la solicitud.

La Junta Directiva ruega a todos los Socios de este Centro se abstengan de concurrir al mismo acompañados de personas ajenas a esta Sociedad, tanto de señoras como de caballeros, igualmente si residen en esta Ciudad o en el interior de la Isla.

De conformidad con nuestro Reglamento pueden los Sres. Socios solicitar tarjetas de invitación a favor de señoras o caballeros que se hallen accidentalmente en esta Isla, siempre que su permanencia no pase de un mes en la misma.

La Junta agradece a todos sus asociados cumplan las instrucciones indicadas, evitando con ello situaciones enojosas que pueden crearse por tal motivo.

Febrero de 1963

LA DIRECTIVA,

Más aviones...

(Viene de quinta página)

siguen llegando a Lanzarote, también, por vía marítima y en aparatos de «Iberia», algunos de los cuales para estanciar en la isla más de un mes. Llevamos ya dos semanas con días despejados y pleno de sol, que ahora se cotizan en el norte de Europa a «precio de oro», pues mientras aquí casi disfrutamos de temperaturas veraniegas, la prensa nos trae la noticia de que en Europa han muerto últimamente 1 600 personas como consecuencia de la aguda y persistente ola de frío que la ha invadido en los últimos tiempos.

Se alquila local propio para oficinas con almacén, despacho, servicio y agua corriente, en la calle José Molina. Informes en esta Redacción



EL DEPORTE EN LANZAROTE



BOXEO

Lelo Suárez y Kid Levy dispuestos para su combate en Arrecife en disputa del título regional del peso «welter»

La reciente marcha de Kid Levy a París ha sido el motivo del retraso experimentado en la organización del combate entre el púgil lanzaroteño y Lelo Suárez, en disputa del título regional del peso «welter». Pero, ya de regreso, actualmente en Madrid, Enrique ha dado totalmente su conformidad y asimismo ha dado toda clase de

facilidades, con aspiraciones crematísticas bastante modestas, al igual que el boxeador grancañario, interesado el primero en hacer su reaparición ante el público de su tierra, al que tanto debe, y el segundo deseoso de darse a conocer en nuestra isla.

Es casi seguro que la pelea tenga lugar en el mes de marzo

pues se hace necesario compaginar la próxima incorporación a filas de Enrique y las fechas disponibles de Lelo Suárez en el torneo que actualmente se viene celebrando en Las Palmas. Estas son las primeras noticias que podemos adelantar sobre el gran acontecimiento deportivo que se avecina, del que nos ocuparemos en sucesivas ediciones.

CORREO DE REDACCION

Recogida de correspondencia

Sr. Director de ANTENA. Mi gratitud desde ahora por publicar esta nota a la que creo se adherirá todo el pueblo. Es sobre la recogida de correspondencia. Yo creo que tanto en el buzón central como en las de los barrios se debía de poner la hora en que se recogen las cartas. Hoy salen de Arrecife cinco correos a la semana y todos a horas distintas y la gente anda desorientada. ¿Hay alguna persona en el pueblo que sepa a qué hora límite ha de echar las cartas en el buzón para que alcance al barco en los diferentes días? Como además el personal que hay en las oficinas de aquí es poco y no pueden atender a tantas cosas, yo pongo una carta dos o tres horas antes de la salida del vapor confiado en que saldrá, y a lo mejor no sale. Si las horas de recogida estuvieran expuestas al público todo esto no pasaría. También lo creo muy necesario para los aviones que salen por la tarde, pues los de la mañana es fácil comprender que la recogida poniendo la correspondencia al abrir la oficina. Y aprovecho la oportunidad para decir a la Dirección General de Correos que cuándo va a decidirse a destinar más funcionarios a Arrecife, pues muchos servicios sufren importantes retrasos por falta de personal: la distribución y reparto de correspondencia, paquetes postales, certificados, giros, etc. Que no se vea en estas líneas el más mínimo reproche a los empleados de Correos de Arrecife que desde su director hasta el más modesto se matan a trabajar quedándose más horas de las que les corresponden para adelantar faena, sino el deseo de un pueblo de ser atendido en un servicio de gran importancia que cada vez padece más perjuicios porque el movimiento de la población crece que es un primer. Y si protestamos es porque tenemos derecho a hacerlo y porque nos amparan razones muy fundadas que podría comprobar cualquier inspector de Madrid que se dignara a visitarnos. Le saluda y le vuelve a dar las gracias su afmo. s. s. q. e. s. m.

UN LECTOR DE «ANTENA»

GALLOS

La presente temporada comprenderá 10 domingos de peleas casadas

El considerable número de gallos con que este año cuentan las casas de Arrecife y Teiguise, por una parte, y el propósito de los directivos de complacer al aficionado, por otra, son las principales causas que han inducido a la organización en la presente temporada de diez domingos de peleas casadas, aparte, claro, de otros encuentros que una vez finalizada la campaña oficial, pudieran concertarse con las galleras de Las Palmas o Tenerife.

LAS RIÑAS SE CELEBRARÁN EN EL MERCANTIL

Otra noticia que podemos ofrecer hoy es la de que las próximas tandas de riñas tendrán lugar en el Círculo Mercantil, detalle que sin duda habrá de contribuir a una mayor brillantez de las mismas, pues dicho local, aunque con menor cabida que el teatro gallero, reúne más apropiadas condiciones. Hasta aquí las últimas novedades en lo que respecta a la temporada gallística.

FUTBOL

Próximos encuentros entre las selecciones juveniles de Fuerteventura y Lanzarote

Las lluvias caídas en el mes de diciembre y los duros temporales de mar en aquellos días impidieron la celebración, ya concertada, entre las selecciones juveniles de Fuerteventura y Lanzarote. Ahora, tras reanudarse las conversaciones, se ha llegado a un perfecto entendimiento para jugar dos partidos en nuestro Estadio el próximo domingo, día 24, y el martes 26. LOS FORASTEROS LLEGARÁN EL SABADO POR VIA MARITIMA

La embajada deportiva forastera llegará a Arrecife en la tarde del próximo sábado, por vía marítima, para regresar a Puerto de Rosario en el primer avión de Iberia del miércoles. Ni que decir tiene la gran expectación que el anuncio de estos encuentros ha despertado, no desconociéndose aquí la calidad y buen momento de los seleccionados majoreros. Por eso se esperan llenos de público en el Estadio y jornadas de extraordinaria emoción.

Y VA LA BOLA...

Cerca de 28 mil pesetas para una «peña» quinielista isleña

En la jornada XX de las Apuestas Mutuas Deportivas Benéficas ha vuelto a haber acertantes en nuestra capital. Se trata de una sociedad desde hace mucho tiempo constituida. Verdad es que el dinero ganado en esta ocasión no es como para comprarse un «haiga», ni mucho menos, pero no deja de ser curioso el hecho de que esa «peña» ha obtenido un pleno de 14 aciertos, 9 boletos de 13 resultados y 32 de 12, por cuyo motivo la mencionada sociedad se embolsará la siguiente cantidad: 1 de 14 a 17 139 pesetas; 9 de 13 a 845 ptas. (cada uno) y 32 de 12 a 95 ptas, también cada uno. Total, cerca de 28 000 «leandras». Pero algo es algo, ¿ué caray!, porque menos es nada. ¿Estando en visperas de que algún lanzaroteño se vaya a hacer millonario de pesetas? Tanto va el cántaro a la fuente...

PELICULAS 8 m.m. de

«Charlot», «el gordo y el flaco», «Pato Donald», etc. Guardilama - Films

BAZAR «BLANCAS»

PANTALLAS eléctricas de todo tipo y estilo
CALZADOS últimos modelos recientemente recibidos
ARTICULOS REGALO en extenso y variado surtido
Vea nuestras exposiciones diarias || Buenos precios

León y Castillo, 26 - Teléfono, 191 - ARRECIFE DE LANZAROTE

Se vende

unos 21.000 metros de terreno dando vista a la Tiñosa, cerca de la carretera de la playa. Informes: Valeriano Cabrera. Conil

Círculo Mercantil

SOCIEDAD CENTENARIA DE CULTURA Y RECREO

GRANDES FIESTAS TRADICIONALES EN HONOR DEL TURISMO

Con el fin de dar a conocer a los numerosos turistas que por estas fechas nos visitan, nuestras viejas tradiciones folklóricas, la Junta Directiva de esta Sociedad ha acordado celebrar estas magníficas fiestas en su honor, y a tal efecto se celebrarán bailes durante los días 23, 24, 25, 26 y 27 de Febrero y 2 y 3 de Marzo, con cuyo motivo quedan invitados cuantos turistas se encuentren en la Isla, los cuales serán debidamente agasajados y cumplimentados como es tradición en nuestra tierra.

Para amenizar estas fiestas ha sido contratada la **GRAN ORQUESTA MEJIAS**, de Las Palmas, actuando como vocalistas **JUANITA HERNANDEZ** y **JOSE MEJIAS**.

Esta Directiva cuenta además con la decidida colaboración de todos sus socios, los cuales con su presencia y la de sus distinguidas familias contribuirán a dar mayor realce y esplendor a las mismas.

Concursos de baile - Reina de la Fiesta - Alegría - Buen humor

NOTA: El domingo 3 de de Marzo a las 5 de la tarde se celebrará una **GRAN FIESTA INFANTIL**, en la que se obsequiará a los pequeños asistentes con regalos y confituras.

Asimismo se otorgarán tres premios: uno al mejor disfraz, otro a la mejor ataviada y un tercero al grupo más vistoso.

Arrecife, Febrero de 1963.- La Directiva



CEMENTOS 'REZOLA'

Nos complacemos en poner en conocimiento del público que próximamente llegará a este puerto el vapor "MONTE CORONA" conduciendo un cargamento de nuestro acreditado cemento, el cual se pondrá a la venta con el mejor precio y en las mejores condiciones

Asimismo deseamos recordar que la experiencia obtenida a través de más de 50 años de uso ha demostrado que la calidad del cemento «**REZOLA**» puede competir con las mejores marcas nacionales y extranjeras.

No haga compromisos de compra sin antes consultarnos

Agente de Ventas: Bernardo Morales Méndez. García Escámez, 4. ARRECIFE

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

EL DIARIO «PUEBLO» Y CESAR MANRIQUE

Bajo el título de «Caciquismo», el diario madrileño «Pueblo» publica en su sección «Tercera Página» el siguiente suelto con referencia al pintor lanzaroteño y excelente patriota, César Manrique: «Resulta poco confortador observar que todavía pueden presentarse, en nuestros tiempos, algunos resabios de caciquismo. Pocos, insólitos, por fortuna, Y por ello, precisamente, más chocantes todavía a nuestra sensibilidad de españoles modernos, deseosos de hilar muy fino en materia de respeto a los derechos personales, de buen uso de la autoridad y de corrección y buenas maneras a la hora de ejercerla.

Viene esta observación preliminar a cuento de una carta que recibimos del pintor César Manrique, en la que nos cuenta lo que le sucedió en una playa de la isla de Gran Canaria. Nadie desconoce la obra realizada por este artista canario, consagrado a exaltar las bellezas del paisaje, la arquitectura y el folklore de las islas afortunadas. Pues bien, sin consideración para lo que este artista significa en la vida canaria y, sobre todo, sin reparar en ciertas normas de ejercicio de autoridad, César Manrique fue objeto de desconsideraciones, bajo el pretexto de que el «slip» con que se bañaba no estaba de acuerdo con las normas vigentes en el vestir.

Parece ser que el verdadero motivo de esas desconsideraciones era la crítica que el pintor había hecho, desde un periódico de Las Palmas, de la política urbanística y municipal seguida en el término a que pertenecía la playa donde se bañaba. Parece ser que la autoridad encontró entonces—según se nos informa—una buena oportunidad de resarcirse del disgusto que las críticas de César Manrique le habían producido. Un mal ejemplo que, como decimos, constituye hechos aislados, pero que conviene decir para una tarea de perfeccionamiento de todos».

Cantantes lanzaroteños al II Festival de la Canción de Las Palmas

Con motivo de las fiestas de San Pedro Mártir, el Ayuntamiento de Las Palmas se halla en plena organización del II Festival de la Canción, que este año adquirirá carácter nacional, pues concurrirán participantes de varias provincias españolas. Por lo que respecta a nuestro archipiélago, enviarán representantes las islas de Gran Canaria, Tenerife, Lanzarote, Fuerteventura y La Palma. Es muy probable que acudan a las sesiones finales, a celebrar el 27 de abril, los cantantes de Arrecife señorita Teresa Borges, don Hernán Lorenzo y don Antonio Borges. A tal efecto nos visitaron días pasados, para grabar sus voces en cinta magnetofónica, el locutor de Radio Atlántico Carlos Martín y dos representantes del Ayuntamiento de la capital de la provincia. Conociendo el interés de estos representantes porque interviniese en este festival un trío de cuerdas y voces de Lanzarote, nos extraña sobremanera no

Buenas noticias respecto a la construcción de una pista afirmada en Guacimeta

El alcalde de Arrecife señor De la Hoz Gil ha recibido una comunicación del presidente del Centro de Iniciativa y Turismo de Las Palmas, don Virgilio Suárez Almeida, en la que se hace saber las buenas impresiones que existen en relación con la construcción de una pista afirmada en el aeropuerto de Guacimeta según noticias que se reciben de Madrid. Precisan esos informes que es muy posible que estas obras de mejora del aeródromo de Lanzarote sean incluidas en los presupuestos de la Dirección General de Aeropuertos en el ejercicio económico del presente año. Parecen ser consecuencia de la reciente visita a Canarias del ministro del Aire señor Lacalle Larraga que, según nos informan, fue debidamente asesorado por las autoridades provinciales e insulares sobre el notable movimiento turístico de la isla y de sus muy halagüeñas perspectivas para el futuro.

Doscientos treinta mil pesetas para obras de interés público

De fuente no oficial sabemos que el Gobernador civil de la Provincia señor Avendaño Porriúa, siempre atento a las necesidades de las islas menores, ha asignado las siguientes cantidades, para efectuar obras de interés público en Lanzarote: Para acogida de aguas del depósito de Nuestra Señora de los Dolores (Mancha Blanca), 75.000 pesetas. Para continuar los trabajos en el aljibe de Ye (Haría), 75.000. Para obras de urbanización en San Bartolomé (casco), 40.000 y para obras de urbanización en Playa Blanca (Yaiza), 40.000.

Estos fondos provienen de una subvención concedida a nuestra provincia por la Dirección General de Empleo.

haya sido avisado el que dirige don Ramón Martínez, que tantos éxitos cosechó en su jira por la Península, que sin duda habría dejado en muy buen lugar el pabellón isleño. Todavía se está a tiempo, opinamos, grabando sus voces y enviando la cinta a los organizadores de Las Palmas.

Visita del Inspector Provincial de Sanidad

Dos días ha permanecido en nuestra isla el inspector provincial de Sanidad don Federico Beato González, quien ha visitado los diferentes establecimientos insulares de su competencia. Durante su estancia en Arrecife sostuvo un cambio de impresiones con nuestras primeras autoridades para tratar de diversos problemas sanitarios, entre los que figuraba la posible desaparición del Pabellón Antituberculoso. En el Casino Club Náutico fue obsequiado con una cena por los médicos y farmacéuticos de Lanzarote.

Mucho nos congratulamos de la notificación de estas importantes novedades en relación con el arreglo definitivo de nuestro aeropuerto, de cuyo asunto tan reiteradamente nos hemos ocupado en la Prensa:

Mucho nos congratulamos de la notificación de estas importantes novedades en relación con el arreglo definitivo de nuestro aeropuerto, de cuyo asunto tan reiteradamente nos hemos ocupado en la Prensa:

LA NOTA PINTORESCA

En una sola mata, dos patatas que pesan (en junta) 800 gramos

En Lanzarote continuamos palpando los efectos de las abundantes lluvias. Primero, los rábanos gigantes a que ya hicimos referencia cuya foto ha aparecido en el diario «Pueblo», de Las Palmas. Ahora dos patatas obtenidas de una misma mata, pesando la primera 425 gramos y la segunda 375. En total, 800 gramos. Estos considerables ejemplares fueron recogidos en la finca denominada Vega Chica (Ye), término municipal de Haría, propiedad de don Rafael Ramírez Ferrera. Agradecemos al señor Ramírez el que nos haya facilitado esta curiosa noticia.

Más aviones especiales con turistas

En Europa han muerto 1.600 personas a consecuencia del frío

Expediciones turísticas aéreas continúan llegando a nuestra ciudad en aviones especiales de «Tassa» y «Spantex», 7 de los cuales nos han visitado en los últimos 8 días, dos de ellos el miércoles. Numerosos turistas extranjeros, principalmente sajones y escandinavos, (Pasa a cuarta página)

ALMACENES LASSO

Comunica a sus favorecedores que los números pendientes de la gran rifa de Reyes son los siguientes

2.º Premio	Una preciosa muñeca	Núm. 47.041
3.º »	Una colcha guatada	» 2.673
1.º »	Una manta de lana camera	» 5.875

Con el 1.º Premio, correspondiente al cochecito de niño, ha resultado agraciado D. Abelardo Fernández Fuentes

siempre al servicio del público

GUARDILAMA - FILMS

Representación de proyectores de 16 y 8 mm. — Alquiler de películas y tomavistas — Venta de material fotográfico (Sub-agente de Timanfaya-Films. Las Palmas)
 Centro, 1 — Teléfono, 151 — ARRECIFE

LOS REPORTAJES DE HOY

A las mujeres en cinta las perjudica el fumar el LANZAROTE, UN OASIS EN EL ATLANTICO

Intererantes observaciones de un doctor neozelandés

CANADA.—Las mujeres en cinta que fuman, especialmente, si esto lo hacen en los últimos meses de gestación, corren el riesgo de traer al mundo niños en no muy buenas condiciones, a juzgar por las advertencias hechas por el doctor H. J. Heron, en Wellington, Nueva Zelanda, y dadas a conocer en Canadá por la agencia Reuter.

Las investigaciones y estudios llevados a cabo por el doctor H. J. Heron tienden a demostrar que las madres que tienen la costumbre de fumar no solamente traen al mundo niños con un peso inferior al normal, sino que también son frecuentemente más prematuros y la salud del bebé corre mayores riesgos.

Usas experiencias bioquímicas sobre la presencia de monóxido de carbono en la sangre de 120 madres y de bebés en el instante del nacimiento dieron unos resultados «espectaculares» en el curso del año 1961, ha declarado el doctor Heron.

En el grupo sometido a observación — 58 mujeres fumando más de cinco cigarrillos por día—, el 31 por 100 dieron a luz niños de categoría B o C por el estado de salud. Las madres pertenecientes al grupo de no fumadoras tuvieron niños de categoría A, excepción hecha de tres de ellas que tuvieron que ser sometidas a intervenciones excepcionales debido a alumbramientos complicados.

El índice de nacimientos prematuros es superior, en una proporción de tres a uno, en el grupo de fumadoras respecto al de no fumadoras. No obstante, el doctor Heron cree que las experiencias deben incrementarse para que la interpretación de las estadísticas pueda ser muy clara y terminante.

Asegura el citado doctor de Nueva Zelanda que, desde hace algunos años, los niños nacidos de madres que fumaban pesan, al nacer, seis onzas menos que los bebés de mujeres que no tienen la costumbre de fumar.

'Las Montañas del Fuego recuerdan el paisaje bíblico del zarzal ardiente'

'Los lanzaroteños se consideran dichosos de poder vivir en esta apacible y paradisíaca isla española'

(3 IV)

Al turista, desde luego, le atraen los volcanes que se elevan detrás de las salinas. Hay más de 300 en la isla y nadie puede predecir cuando volverán a estallar. La última erupción de uno de ellos bastante impresionante tuvo lugar hace unos 150 años. Mas esto no quiere decir mucho, pues Agadir no dista demasiado. Y hace unos pocos años surgió del mar por unas semanas una isla de varios kilómetros de extensión. El subsuelo en los pendientes de los volcanes parece unas brasas, y gustosamente se prestan los «cicerone» para demostrar a los turistas que así es.

Desde Arrecife nos lleva un día una excursión a las Montañas del Fuego a cuyo pie se quedan los taxis esperándonos mientras los camellos llevan a los turistas durante un par de horas por la soledad. Un paseo tal a lomo de camello es una aventura que nunca se olvida. No queda turbada la inmensa soledad majestuosa por esa reducida caravana de unos ocho o diez turistas montados en camellos contratados una vez por semana, quizá, para tal fin. La belleza desértica se ostenta con ese colorido maravilloso que desde la negrura de los campos de lava del valle pasa por todos los matices de sepia, canelo, violeta hasta el rojo herrumbre o color de hierro oxidado. Y desde arriba, desde los bordes de los cráteres, se ve a lo lejos el azul oscuro o turquí del Océano Atlántico.

Bajo nuestros pies el suelo está tan caliente que parece unas brasas. Basta escarbar un poquito para que deje escapar

una corriente de aire tan caliente que permite freír en una sartén un huevo. Una mata de tamarisco acercada a una grieta del suelo se inflama en seguida, ardiendo en llamaradas que huelen a azufre. Prudentemente distanciados los turistas sacan de ellas sus fotos e instintivamente recordamos la historia bíblica del zarzal ardiente.

A la noche estamos de regreso en el Parador, el hotel de Arrecife. Felices y gozando de la brisa refrescante damos un paseo por el Parque municipal, donde hay «plantados» — a falta de la vegetación — unas figuras arborizantes hechas con pedazos de lava roja y negra, o miramos desde la terraza del hotel a los barcos de pesca salientes con rumbo a la costa africana para pescar sardinas y atunes destinados para las fábricas de conservas. ¡Qué escenario y que espectáculo fantástico! ¡Qué fantástica la isla de Lanzarote! Aunque pertenece a esas otras Islas Canarias tan abundantes en flores y plantas, ella es tan distinta a esos centros del Turismo atestados de gentes. Es Lanzarote la isla cuyos habitantes están a sus anchas en su ambiente y que, en cierto grado hasta acomodados, se consideran dichosos por poder vivir en esta singular isla apacible y paradisíaca en medio del Atlántico.

— 0 —

NOTA DE LA REDACCION. La perfecta traducción de tan bello artículo se debe al popular y culto súbdito germano residente en Arrecife señor Lehmann, a quien agradecemos su valiosa colaboración, y a la gentileza de la Agencia de Viajes «Tislaya».

Previsores Reunidos, S. A. SEGUROS GENERALES Delegación Regional

Habiendo sido nombrado Agente para la Isla de Lanzarote, DON RAFAEL BRITO BERMUDEZ, con domicilio en Triana, 9 Arrecife, nos es grato ponerlo en conocimiento de nuestros Sres., asegurados y público en general, rogando al propio tiempo que para todo lo relacionado con la Compañía se sirvan dirigirse a dicho señor.

ROCALLA, S. A.

Tuberías y depósitos fibrocemento

Agente de Ventas: REYES HERMANOS

Un tabaco de selección con una elaboración perfecta

“ R U M B O ”

Habano con filtro 5 pesetas. Habano sin filtro 4 pesetas

De venta en todos los establecimientos del ramo.

Casimiro Robayna Betancort
MEDICO

Medicina General

Partos y Enfermedades
de la mujer

Establece su consulta en calle Triana
n.º 19. Llamada a cualquier hora

Saneamiento «ROCA»
ALMACENES REYES HERMANOS

MAS INFORMACION LOCAL

Otro donativo para los damnificados de Granadilla

Don Ramón Cedrés, camarero de un bar de Arrecife, nos ha hecho entrega de 400 pesetas recaudadas entre los clientes de dicho establecimiento para ser destinadas a las familias damnificadas en la reciente ca-

tástrofe de Granadilla. Agradecemos el envío que, como el hecho la anterior semana por los funcionarios administrativos Rocar, remitiremos al director de «La Tarde» de Tenerife.

Manolo, central del Orientación Marítima, fichado en el Firgas

Manolo, el magnífico central del Orientación Marítima, de Arrecife, fue llamado urgentemente a Las Palmas por personas allegadas a la Unión Deportiva. Marchó a aquella ciudad por avión en donde fue recibido por un directivo. En seguida fichó por el Firgas, club

filial de la U D. Las Palmas, y nos dicen que ha sido preseleccionado para formar parte de la selección juvenil de la provincia. Celebramos mucho la noticia por lo que tiene de interesante para el muchacho y para el fútbol lanzaroteño.

La vida en el...

(Viene de página segunda) Incorporación de nuevas unidades.

BARCOS MERCANTES

Además de los vapores comerciales también han cargado o descargado mercancías las motonaves mercantes «Andrés Bial», «Lanestosa», «Rosita Soler», «Nívaria», «Rufino», «Mariruca» y «Carlota García».

MUCHOS MOTOPESQUEROS PENINSULARES A SUMINISTRAR

El movimiento de buques mercantes con cargamentos especiales decreció en las últimas jornadas, pero en cambio ha vuelto a aumentar el registro de entrada de motopesqueros con base en la Península (una vez cesado los temporales) con la escala de 17 unidades que se aprovisionaron de hielo, combustibles, viveres o agua. Fueron los siguientes: «Don Luis», «Sempere Bonmati», Hermanos Vitorique», «Juan y María», «Exploamar», «Loyola», «Massó I», «Hermanos Benitez», «Eterno D. Juan», «Mamelen», «Lagares», «Monte Tasic», «Antonio Boronat», «Josefina Juan», «Hermanos Bernal», «Vaello y Marcel» y «Chico Grande». En su mayoría son andaluces y alcañinos, y también, algunos gallegos.

EDICTO

Don RAFAEL GONZALEZ NEGRI, Presidente de la Hermandad Sindical Mixta de Lanzarote.

HACE SABER: Que debiendo celebrarse el próximo día DOS DE MARZO la Asamblea Plenaria Ordinaria para tratar de los asuntos según la Orden del día que se resalta a continuación, se convoca a todos los afiliados a esta Entidad para el citado día y hora de las 10 en primera convocatoria y 11 horas en segunda convocatoria, rogando la más puntal asistencia.

ORDEN DEL DIA:

- 1.—Lectura del acta de la sesión anterior.
 - 2.—Examen y aprobación, si procede, de las cuentas y liquidación del Presupuesto del pasado ejercicio de 1962.
 - 3.—Aprobación, si procede, de la propuesta del Cabildo Sindical del PRESUPUESTO ORDINARIO de Ingresos y Gastos para el año de 1963, así como del Presupuesto Especial de GUARDERIA RURAL, para el mismo año.
 - 4.—Aprobación, si procede, de los tipos de derrama sobre el líquido imponible de la Riqueza Rústica, para atender los citados presupuestos.
 - 5.—Propuesta sobre Recaudación y Ejecución de los referidos presupuestos.
 - 6.—Ruegos y preguntas.
- Arrecife, 14 de Febrero de 1963

Se ofrece

COCINERO para las próximas fiestas en honor del turismo. Informes: Norte, 11. Arrecife

Cine «ATLANTIDA»

Martes

Toda el clima envolvente de una alucinante novela de Stefan Zweig, en el film más original
JUEGO DE REYES

Por Curt Jurgens y Claire Bloom. El paralelismo entre unas jugadas de ajedrez y la angustiosa incógnita de un hombre sometido a un lavado de cerebro por la Gestapo
(Autorizada mayores)

Miércoles

Extraordinaria reposición
EL BOLERO DE RAQUEL

EASTMANCOLOR
Creación de Cantinflas. La obra cumbre del campeón mundial de la risa. Se ruega retiren las localidades con tiempo para evitar aglomeraciones de última hora
(Autorizada mayores)

Jueves

Sin determinar

Sábado

¡Acontecimiento sin precedentes! La última película digna del Séptimo Arte

El manantial de la doncella

(de Ingmar Bergman)
Por Max von Sydow, Birgitta Valberg y Gunnel Lindblom. «Oscar» 1961 y premiada en todos los países donde ha sido presentada. Nunca había recogido el Cine imágenes tan estremecedoras. Su tremendo realismo y su prodigioso final, no se le olvidarán jamás
(Autorizada mayores)
En breve: «UN GANGSTER PARA UN MILAGRO» (Cinemascope-Color)

Agente de encargos

«El Mensajero»

Hago toda clase de encargos para llevar y traer a Las Palmas Pollitos recién nacidos y pollonas de meses

ARBOLES FRUTALES de esta estación y plantas de todas clases. Informes: Plaza Mercado

Cine «Costa Azul»

Programación para la presente semana

Un drama de fondo religioso desarrollado el día de la Crucifixión
MILAGRO A LOS COBARDES

Por Ruth Román, Javier Escrivá, Leo Anchouiz, Carlos Casaravilla y Poloma Valdes

La actitud cobarde de unas personas que recibieron milagros de Cristo y no hicieron nada por salvarle

Una película que triunfó en el Festival de San Sebastián y que fué largamente aplaudida por el público
(Autorizada mayores)

Una chirriante comedia mejicana
FRUTO PROHIBIDO

Por Arturo de Cordoba é Isaacma Dilián
(Autorizada mayores)

Tan impresionante como su reparto... tan poderosa como su director... tan explosiva como sus personajes... la película que triunfa actualmente en el mundo entero

EL HOMBRE QUE MATO A LIBERTY VALANCE

Por John Wayne, James Stewart, Vera Miles, Lee Marvin, Edmon O'Brien y Andy Devine

Eran los tiempos en que imperaba en el Oeste la ley del más fuerte, y sin embargo él quería imponer las leyes sin hacer uso de la violencia.

Vean lo que han dicho las críticas de esta impresionante y sensacional película
(Todos los públicos)

Se necesita

APRENDIZ para engrase y limpieza de automóviles. Informes: Garaje Unico. León y Castillo Arrecife

Lea ANTENA

Instituto Nacional de Enseñanza Media

A partir del día de la fecha y hasta el día 15 del próximo mes de marzo, queda abierto el plazo de solicitud de matrícula gratuita para los alumnos libres que hayan de presentarse en la próxima convocatoria de junio.

Arrecife, 15 de febrero de 1963

Farmacia «VALLS»

(Frente a la estación de gasolina Disa)

Ldo. ALFONSO VALLS DIAZ

LABORATORIO DE ANALISIS CLINICOS

García Escámez, 1 - Teléfono, 241 - Arrecife de Lanzarote

CINE ATLANTIDA :: MUY PRONTO

Steve Reeves y Georgia Mool en

«El ladrón de Bagdad»

(Cinemascope-Metrocolor)

Un fabuloso espectáculo que encierra todo un mundo de maravillosas sorpresas. (Todos los públicos)



AVISO

REYES HERMANOS tiene el gusto de comunicar a su distinguida clientela y público en general que ha recibido una nueva partida del insuperable cemento

«INRODOR»

(-) COSAS DE LA VIDA (-)

Salvó la vida de un hijo de 74 años de edad.

La madre tenía 102

BURDEOS. — Una madre de 102 años de edad ha salvado en esta ciudad la vida de su hijo de 74 años. El anciano cayó al fuego en su casa de Burdeos

y la centenaria madre logró extraerlo de entre las llamas tirando del abrigo que aquéi llevaba puesto.

Mujer atacada y derribada por centenares de palomas hambrientas

LEICESTER (Inglaterra). — Centenares de palomas, hambrientas y depauperadas a causa de no encontrar alimento por el frío y la nieve que cubre esta región británica, han atacado a una mujer cuando acababa de adquirir unos panes en una tahona, y la picotearon de tal forma que cayó al suelo.

La portadora del pan se incorporó y huyó despavorida pidiendo auxilio ante la agresión de las hambrientas aves; dejó el capacho donde portaba los panes en el suelo y entonces las palomas se precipitaron sobre las barras de pan recién hechas y se las comieron totalmente.

Niño de siete meses muerto a consecuencia de una descarga eléctrica

MADRID.—El niño de siete meses Antonio Molero Moreno, que habitaba en el barrio de Moratalaz, se produjo graves quemaduras al tocar los cables de un infiernillo eléctrico, los cuales sin duda originaron una descarga eléctrica.

hallaba en la habitación donde ocurrió el accidente. A darse cuenta nada pudo hacer ya por su hijo, que falleció instantes después.

No se sabe si el niño perdió la vida a consecuencia de las quemaduras o de la descarga eléctrica.

La madre del pequeño, doña Beatriz Moreno Galindo, no se

Pastoral del Obispo de Tenerife...

(Viene de primera página)

dades cometidas en las fiestas, de los atropellos de que están cargadas, desgraciadamente, las fiestas. Lo ha sido, lo es y lo será siempre. Contra todo esto está obligada a levantar su voz.

dades, con sus atropellos, traicionaría su Misión; se destruiría a sí misma, repudiaría el Mensaje divino, recibido de su Fundador; desarticularía su finalidad en la historia.

Tampoco este principio admite duda; todos vosotros lo admitís, como hijos de tan buena Madre.

Esto es un absurdo inconcebible. La Iglesia, pues, ni se reconcilia, ni se reconciliará jamás con el pecado, con la maldad cometida en las fiestas ni en cualquiera otras actuaciones malas de los hombres»

La razón es clara. Si la Iglesia se reconciliara con la profanación de las fiestas, con sus desórdenes, con sus inmoralidades,

ESTANCO «SUAREZ»

Permanentes existencias de TABACOS y CIGARRILLOS de todos los tipos y marcas

Distribuidor exclusivo en Lanzarote de los formidables cigarrillos «VENCEDOR» (habanos) y «KRUGER» (virginios)

TARJETAS POSTALES (color y blanco y negro) de la isla LEON Y CASTILLO, 2 TELEFONO, 172 ARRECIFE

VARIANDO EL TEMA

NOTAS DE MI BLOC

Por GUILLERMO TOPHAM

El Calabozo de Papel

Leemos en el diario madrileño «Ya»: «NATALICIOS: Por los señores de González (don Antonio) y para su hijo Antonio, ingeniero agrónomo, ha sido pedida a don Máximo Vara la mano de su hija Elita».

Una hurra para la señorita Elita y para don Antonio (el ingeniero agrónomo más «joven» del mundo). Todavía apenas recién nacidos y haciendo tiro para el casorio. ¡Vaya apetito, ustél

Voto en contra del I. N. I.

También, en «Diario de Avisos», de Santa Cruz de La Palma, leemos una noticia que en grandes titulares dice lo siguiente: «65 millones de pesetas ha invertido el I. N. I. desde su fundación».

El I. N. I., ya se sabe, es el Instituto Nacional de Industria, que tiene un amplio radio de acción en todo el territorio patrio. Pues bien, queridos colegas palmeros, si tenemos en cuenta la misión nacional del I. N. I. y la fecha de su fundación, llegaremos a la conclusión de que el I. N. I. da menos avéite que un ladrillo. ¡Aviado estaría el tan cacareado desarrollo industrial de España si sólo contara con esos milloncejos de pesetas que, según «Diario de Avisos», ha invertido el I. N. I. desde su fundación!

Suben las patatas

Este año, como ha habido lluvias, existen patatas en Lanzarote para llenar muchos trenes. Pero ¿qué gana con eso el consumidor? A estas alturas, en la época de plena abundancia, ya se han puesto por las nubes. Y lo que te rondará, morena. ¿Medio de solucionarlo? Muy sencillo. Exigir dejar determinada cantidad en la isla por cada envío que se efectúe a Londres. Es lógico que al agricultor y al exportador se les deje vivir permitiéndoseles esos envíos al extranjero porque así podrán resarcirse de las cuantiosas pérdidas de anteriores años. Pero el hombre de la calle también tiene derecho a la vida. Exortar, sí, pero reservando un cupo, a precio razonable, para la plaza. Exactamente igual que se hizo con las batatas. Y, entonces, aquí paz y en el cielo gloria para todos.

Baja la leche

El otro día se nos acercó un propietario ganadero lanzaroteño para decirnos: «Lei la carta que sobre el precio de la leche se publicó en «Correo de Redacción» de ANTENA. Yo estoy dispuesto a vender leche fresca de cabra, garantizando su pureza (no utilizaré revendedores) y la continuidad de suministro durante todo el año, incluso en las épocas de escasez. Su precio, 8'50 litro. Y como la idea nos parece excelente por todos conceptos, a cualquier persona, hotel, u otra entidad que le interese adquirirla en esas condiciones, que se pase por Redacción o llame al teléfono 256, en donde le informaremos debidamente. Que conste que esta nota la publicamos en beneficio del público y sin ningún interés particular por nuestra parte, pues nosotros, como todo «quisque», nos vamos a rascar también las 8'50 del litrito que en casa podemos consumir cada día».

Macabra exhibición

Suponemos habrán leído ustedes en la Prensa de los pasados días todo lo referente a la sangrienta revuelta del Iraq, diminuto país asiático situado entre Arabia y El Irán. Primero se bombardeó un centro oficial para ver si allí se cazaba al primer ministro Karim Kassem, pero como quiera que resultó indemne, luego se le localizó en una habitación del edificio en la que después de haber sido sometido a un breve «consejo de guerra» fue ejecutado por un piquete de fusilamiento. Pues bien la cosa no paró aquí. Los vencedores de la insurrección no satisfechos con esta actitud, que por lo visto para ellos era cosa la mar de natural, tomaron el cadáver de Karim Kassem y, ¡asómbrense ustedes!, lo exhibieron a través de las pantallas de la Televisión iraquí. A este lamentabilísimo extremo hemos llegado en el siglo de la supercivilización, que para nosotros es el menos civilizado de los 20 hasta ahora transcurridos de la era cristiana, aunque muchos se empeñan en intentar demostrar lo contrario. ¡Pobre humanidad!

Arrecife, febrero de 1963

CRUZCAMPO

La cerveza más fina

FUME «CUMBRE»